

# Pekan Ramadhan Resmi Ditutup, Pemda Tikep: Semoga Mampu Meningkatkan Semangat Beribadah

Iswan Dukomalamo - [MALUT.INDONESIASATU.CO.ID](http://MALUT.INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 1, 2022 - 17:51



*Foto bersama usai penutupan kegiatan Pekan Ramadhan*

MALUKU UTARA - Pekan Ramadhan yang digelar oleh Forum Komunikasi Generasi Muda Kelurahan Dowora (Fomasigaro) dan Mahasiswa KKN IAIN Ternate resmi ditutup oleh Staf Ahli Wali Kota Bidang Kemasyarakatan dan SDM

Kota Tidore Kepulauan Yakub Husain. Kegiatan bertempat di Lapangan Bola Volly Kelurahan Dowora Kecamatan Tidore Timur Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Kamis (31/3/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekretaris Camat Tidore Timur Samsul Failisa, Kepala Kelurahan Dowora Anwar Bahtiar, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Tokoh Masyarakat Kelurahan Dowora.

Membacakan sambutan Wali Kota Tikep, Yakub Husain menyampaikan apresiasi dan penghargaan sebesar-besarnya kepada Forum Komunikasi Generasi Muda Dowora (Fomasigaro) dan Mahasiswa KKN IAIN Ternate, yang telah menyelenggarakan kegiatan ini, sehingga kita semua dapat menyambut bulan suci Ramadhan dengan kegiatan yang positif.

"Hal ini juga menggambarkan bahwa semangat untuk belajar ilmu agama, khususnya kajian Al-quran bagi generasi muda di Kelurahan Dowora sangat tinggi," tuturnya.

Yakub juga menambahkan, melalui kegiatan ini berarti kita tengah berupaya membangun mental dan spiritual generasi muda Kota Tidore Kepulauan, Juga memberikan motivasi kepada anak-anak peserta didik, untuk terus belajar dan menggali ilmu di bidang keagamaan, sehingga kedepan telah siap menghadapi semua perubahan yang akan terjadi.

"Dengan kegiatan ini saya berharap, bisa menjadi penambah ketakwaan dan kecintaan kita pada ajaran Rasulullah Nabi Muhammad SAW," pungkasnya.

Mengakhiri sambutannya, Ia mengucapkan selamat kepada peserta yang keluar sebagai juara pada lomba pekan Ramadhan di Kelurahan Dowora, serta menyampaikan terima kasih atas segala dukungan sehingga kegiatan ini berjalan baik, aman dan lancar.

"Sebelum mengakhiri sambutan ini, atas nama pribadi dan pemerintah daerah menyampaikan selamat memasuki bulan suci Ramadhan 1443 H, mohon maaf lahir dan bathin," tutup Yakub

Sementara itu, Ketua Umum Fomasigaro Abidal Bahar dalam laporannya mengatakan, kegiatan pekan Ramadhan ini telah berlangsung dari tanggal 27 hingga tanggal 31 Maret 2022, terselenggaranya kegiatan ini atas kerjasama Pemuda Fomasigaro dan Mahasiswa KKN IAIN Ternate, kegiatan ini bertempat di Lapangan Bola Volly Kelurahan Dowora.

"Pekan Ramadhan dengan mengusung tema, "Menciptakan Spirit Generasi Muda yang Qur'ani, Islami dan Berakhlak mulia, toma puasa ma ora yo haro" ini membuka beberapa mata lomba, diantaranya: lomba adzan, lomba hifzil Quran, dan lomba asmaul husna," ungkapnya.

Abidal juga menambahkan, pada acara penutupan ini, ada berbagai macam pengisi acara atau selingan, berupa tarian, qasidah dari ibu-ibu, hafalan surat pendek untuk anak-anak, pawai obor, persembahan puisi, teater, dan pertunjukan Bara Masuen (Bambu Gila).

Abidal menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kota Tidore terkhusus

Wali Kota Tidore Kepulauan, yang telah memberikan dukungan sehingga dapat membantu menyelesaikan penyelenggaraan kegiatan ini.